

# PROFESSION BANLIEUE

CO-PRODUCTION SOCIALE DE LA VILLE ET RECHERCHE CITOYENNE.  
REGARDS CROISÉS SUR LES QUARTIERS POPULAIRES ET  
PRÉCAIRES EN FRANCE ET AU BRÉSIL

11 mars 2024

The poster features a blue background with white and orange text. On the left, the word 'COPOLIS' is written vertically in large white letters, with small orange icons of buildings and people scattered around it. In the center, the word 'Colloque' is in a white box with orange text. Below it, the main title 'Co-production sociale de la ville et recherche citoyenne.' is in large white letters, followed by the subtitle 'Regards croisés sur les quartiers populaires en France et au Brésil' in smaller white letters. A date and time box below that reads 'Les 11 et 12 mars de 9h à 18h (heure de Paris)'. At the bottom, there is a white illustration of several apartment buildings. To the right of the buildings, the venue information is listed: 'Centre des Colloques, Place du Front Populaire, 93300, Aubervilliers'. At the bottom right, contact information is provided: 'Contact FR : projetcopolis@gmail.com' and 'Contact BR : copolis@usp.br'.

**Colloque**

**Co-production sociale de la ville et recherche citoyenne.**  
*Regards croisés sur les quartiers populaires en France et au Brésil*

**Les 11 et 12 mars de 9h à 18h (heure de Paris)**

Centre des Colloques  
Place du Front Populaire,  
93300, Aubervilliers

Contact FR : projetcopolis@gmail.com  
Contact BR : copolis@usp.br

CoPolis s'intéresse à des coopérations entre la société civile, les associations facilitatrices et l'université qui visent l'amélioration des quartiers populaires en France et des quartiers précaires au Brésil. Ce projet explore le potentiel des démarches de coproduction sociale de la ville en termes de réduction des vulnérabilités sociales et environnementales, de construction de formes plus démocratiques de gouvernance urbaine et d'empowerment des populations précaires.

- Le 11 mars : co-produire la ville juste avec les habitants : acteurs et pratiques de collaboration dans les quartiers populaires et précaires
- Le 12 mars : co-produire la ville juste avec l'université. Restituer. Diffuser. Proposer

Quand ? les 11 et 12 mars 2024

Où ? au Centre des colloques du Campus Condorcet (Amphi 150)

*Aubervilliers*  
*métro ligne 12 Front Populaire*

[Programme complet](#)

[Lien d'inscription](#)

Bien cordialement,

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >

- **Adresse de cet article** :

<https://www.professionbanlieue.org/Co-production-sociale-de-la-ville-et-recherche-citoyenne-Regards-croises-sur>